
Buongiorno, in vista del prossimo CA di Lunedì 13 Settembre, vorrei aggiornarvi riguardo 
alla situazione dell'Orchestra di Fiati.
Nel mese di giugno, abbiamo riunito il gruppo per le 2 prove del 9 e del 16 che si sono 
svolte al Circolo "Gorizia" nel rispetto dei protocolli di sicurezza vigenti. I ragazzi hanno 
partecipato con entusiasmo, esprimendo la loro motivazione nel voler continuare questa 
esperienza di musica di insieme laddove le condizioni sanitarie lo permettessero. Perciò 
mi sono attivato per chiedere nuovamente la disponibilità del "Gorizia" per poter iniziare le 
prove quest'anno, a partire dalla fine di Settembre.
La risposta del circolo è stata positiva, ci hanno detto che la sala è a disposizione con le 
stesse modalità precedenti, una volta alla settimana (mercoledì), al costo di 90 euro/sera. 
L'unico elemento aggiuntivo è la richiesta del green pass per i partecipanti (come da 
disposizione di legge, obbligatorio dal 6 agosto per i centri sociali e ricreativi).
Data l'importanza didattica della prova settimanale per l'Orchestra di Fiati e la volontà dei 
ragazzi di partecipare regolarmente a questa attività, anche nella speranza di potersi 
esibire dal vivo, chiedo se posso procedere a confermare la sala e se l'Istituto può farsi 
carico degli oneri di noleggio.
Cordiali Saluti
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